



ドーハ日本人学校だより

ORYX

THE JAPAN SCHOOL OF DOHA

TEL +974-6654-7217

July 9 / 2024 No.11



楽しかったね JSD 祭！

校長 橋本 匠司

7月4日（木）、JSD 祭が開催されました。本年度は午前中に日本の伝統文化である茶道を体験し、恒例のうどん作りをはさんで、午後からは子どもたちが工夫を凝らした屋台での活動、そして全員での盆踊りを楽しみました。当日までの短い期間での準備は大変だったと思いますが、子どもたちそれぞれが自分の役割を果たし、みんなで楽しむことができた事、とても素晴らしい一日になったと感じています。

今年は今までの JSD 祭では行わなかった、外部の方々（今回は日本語、日本文化に高い興味関心をもつカタール在住の方々）をお招きし、子どもたちが創り上げたお祭りから、カタールの皆さんに日本文化の良さを感じ取ってもらおうという意図をもって実施しました。子どもたちにとっても、普段接することの無い方々との出会いやふれあいは、それぞれのコミュニケーション能力の育成にも繋がるのではないかと考えています。お招きした方々にどう接するべきなのか、どうしたら喜んでもらえるのか、子どもたちなりに考え、実行している姿が見られ、大変うれしく思いました。また、多くの保護者の皆様にもご来場いただき、このドーハ日本人学校が、関係するみんなで創り上げている学校であることを改めて感じることができ、心温まる一日となりました。ありがとうございました。

1学期もあとわずかになりましたが、2学期に向けての準備はもうすでに始まっています。学習の充実はもちろんのことですが、様々な場面において外部との繋がりを持ちながら、子どもたちの生きてはたらく力を伸ばしてまいりたいと思います。今年の JSD 祭を一つの参考にしながら、これからも子どもたちとより良い活動を創り上げていきます。今後ともご支援、ご協力、どうぞよろしくお願いいたします。



